

# 市民の声

## 企業のリストラと非正規社員

福富町上竹仁

正田 昌太郎

世界的未曾有の不況の中、世界中の企業が経営再構築に向けた計画案が発表されている。消費不振によって在庫を多く抱える企業は、生産中止に追い込まれている。これを取り切るために、各企業は人員削減を打ち出しているが、職を失うことは生活の糧を失うことであり、由々しきことである。

そこで、まず整理対象になるのが派遣社員や期間社員である。現状を見ると、契約期間中であるにもかかわらず解雇されているが、言語道断であり、許してはならないことである。派遣会社も、利益追求のみならず、派遣会社の使命

を果たしてもらいたい。一方で、優秀な人材確保のため、正社員化を進める企業が現れていると聞く。

労使一岩となって難局を乗り切るには、働く人の深い信頼関係があつてこそ実現することであり、人は常に大事に育成することが企業にとって重要なことと考える。

前述した理念を持つ企業が多く出現することを念じる。

## ふれあいサロン

黒瀬町国近

大友 小夜子

住み慣れた地域でいつまでも元気で、人生をより楽しく暮らしたいと誰もが望んでいるのではないでしょう。

私たちの地域では、家に閉じこもらないで、地域内でできるだけ多くの人たちと「ふれあい」をもつて、みんなで楽しく過ごそうという目的で、平成19年に「ふれあいサロン」を発足しました。

参加者は25名前後で、毎月1回開催しています。市役所の保健師による健康指導、出前講座、トーンチャイム、日帰り旅行等を行っています。夏休みには、ゲームなどをして小学生との交流を深めています。また、3月には男性手作りの「ばら寿司」等で会食をしました。

地域のつながり、世代間の交流が希薄になってきている現在、「ふれあいサロン」で交流を深めることにより、一層住みやすい地域になることを願っています。

## 議会の動き

平成20年10月30日～平成21年1月26日

- 11・4 富山県新川広域圏事務組合議会来市
- 11・5 秋田県大仙市議会来市
- 11・6 文教厚生委員会
- 11・11 新潟県上越市議会来市
- 11・12 静岡県三島市議会来市
- 11・14 議会運営委員会
- 〃 宮崎県宮崎市議会来市
- 〃 市民経済委員会
- 〃 愛媛県宇和島市議会来市
- 11・17 正副議長・常任委員長会議
- 〃 総務委員会
- 〃 議会全員協議会
- 〃 議会会報委員会
- 11・19 埼玉県春日部市議会来市
- 11・27 市民経済委員会
- 11・28 建設委員会
- 12・1 総務委員会
- 〃 新庁舎建設特別委員会
- 12・2 文教厚生委員会
- 12・3 議会運営委員会
- 12・5 平成20年第4回定例会（議案説明）
- 〃 議会会報委員会
- 12・9 平成20年第4回定例会（一般質問）
- 12・10 平成20年第4回定例会（一般質問）
- 12・11 平成20年第4回定例会（一般質問）
- 12・12 平成20年第4回定例会（一般質問）
- 〃 会派会長会議
- 12・15 文教厚生委員会
- 〃 新庁舎建設特別委員会
- 12・16 市民経済委員会
- 12・17 建設委員会
- 12・18 総務委員会
- 12・19 議会運営委員会
- 〃 平成20年第4回定例会（議案審議）
- 〃 文教厚生委員会
- 〃 議会会報委員会
- 〃 新庁舎建設特別委員会
- 1・16 文教厚生委員会
- 〃 議会全員協議会
- 〃 会派会長会議
- 〃 議会会報委員会
- 1・22 建設委員会行政視察（～23日）
- 1・26 議会会報委員会

## 皆さんから出された陳情

- ▽公共工事における建設労働者の適正な労働条件の確保に関する意見書提出を求める陳情書
- ▽「住民のいのちと地域医療を守る」県内キャラバン行動についての要請書
- ▽いのちと健康を支える医療・介護職員の確保を求める陳情書
- ▽患者・住民の負担増、高齢者への差別医療につながる「後期高齢者医療制度の廃止」等を求める陳情書
- ▽『協同労働の協同組合法』（仮称）早期制定を求める意見書』の提出を求める陳情書
- ▽公的森林整備の推進と国有林野事業の健全化を求める陳情書
- ▽移動火葬車の現行法に基づいた取締り及び罰則を伴った厳しい措置の早期実施
- ▽保険業法改定の趣旨に沿って自主共済の適用除外を求める意見書採択を求める陳情
- ▽在日韓国・朝鮮人高齢者と障害者への年金支給措置に関する陳情